

Ressort: Gesundheit

USA: Weitere Pflegekraft mit Ebola infiziert

Dallas, 15.10.2014, 11:19 Uhr

GDN - In den USA hat sich ein weiterer Mensch mit dem Ebola-Virus infiziert. Eine Pflegekraft aus Dallas im US-Bundesstaat Texas sei positiv auf das Virus getestet worden, teilten die örtlichen Gesundheitsbehörden am Mittwoch mit.

Demnach habe die Pflegekraft am Dienstag über Fieber geklagt und werde derzeit in einer Isolierstation eines Krankenhauses behandelt. Erst am Wochenende war bekannt geworden, dass sich eine Krankenpflegerin mit Ebola infiziert hatte. Seit dem Ausbruch der Ebola-Epidemie in Westafrika sind nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation (WHO) über 8.900 Fälle gemeldet worden. Mehr als 4.400 Menschen sind nach WHO-Angaben bisher an dem Virus gestorben. Experten gehen allerdings von einer hohen Dunkelziffer aus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42791/usa-weitere-pflegekraft-mit-ebola-infiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619